



Klingendes Glanzstück

Seit diesem Jahr gibt es in Zürich-Hottingen ein Beispiel für modernsten Kirchen- und Orgel-Bau zu bewundern. Im April wurde die umgebaute Neuapostolische Kirche an der Gemeindestrasse 32 feierlich eingeweiht. Die im Juli 1979 eingeweihte Kirche dient der seit 1895 bestehenden Gemeinde als Versammlungsstätte für Gottesdienste und die Pflege der Gemeinschaft. Die umfassende Renovation begann 2021. Die umgebaute Kirche erhielt mit dem hellen, einfarbig und homogen gestalteten Kirchensaal und der Kapelle eine sakrale Ausprägung. Dazu kam im Juni auch eine neue, der schlichten Architektur angepasste Orgel mit französisch-romantischer Klangausrichtung. Sie erhielt 20 klingende Register und 1328 Orgelpfeifen. Als Fachexperte fungierte der Konzertorganist und Kirchenmusiker Martin Weber aus Konstanz.



Modern und schlicht: die neue Orgel in der Neuapostolischen Kirche Hottingen. Bild: Späth Orgelbau A

Gebaut wurde das klingende Schmuckstück von der renommierten Späth Orgelbau AG in Rüti, die auf eine über 100-jährige Familientradition zurückblicken kann. Orgeln aus dem Haus Späth erklingen unter anderem auch in London, in Katalonien oder auch in Kiew. JS